ECONOMIST & JURIST



Luisja Sánchez Periodista jurídico



Hacienda y Justicia firman el acuerdo con los LAJs que pone fin a la huelga

Alrededor de las 12:30 de este martes, en la sala de reuniones del Ministerio de Justicia, **Lidia Sánchez**, secretaria de Estado de Función Pública y **Manuel Olmedo**, secretario general de innovación del Ministerio, han suscrito el <u>acuerdo</u> con el Comité de Huelga de los letrados de la Administración de Justicia (LAJs) formado por **Luis F. Toribio**, **Antonio J. Jiménez**, **Carlos Artal**, **Patricia Gimeno**, **Juan J. Yañez** y **Rafael Lozano**, que han sido la voz de este colectivo de 4.400 LAJs en toda España.

Después de la firma, el Comité de Huelga ha atendido a los medios de comunicación para valorar este acuerdo. Desde su punto de vista, tiene un carácter **agridulce**, "pero hemos intentado llegar a un buen acuerdo para este colectivo", apunta Luis Toribio en declaraciones a *Economist & Jurist*.

Ambas partes negociadoras estuvieron resolviendo los flecos existentes a lo largo de la tarde noche de ayer, de tal manera que hoy martes lo que se ha hecho ha sido **repasar el acuerdo** de forma tranquila para cerc

...